



# LA MALADIE DE LA FAMILLE M

COLLECTIF NUIT ORANGE

**Texte** : Fausto Paravidino

**Mise en scène** : Marie Benati

Théâtre Koltès – 1h45

**Avec** : Léna Allibert, Gaspard Baumhauer, Alex Dey, François Clavier, Taddéo Ravassard, Marie Benati et Guillaume Villiers-Moriamé

**Production** : Edouard Dossetto

**Régie** : Loan Tran

**Création lumière** : Alex Dey

## LA PIÈCE

*Dans la famille M, je voudrais le père, Luigi, incontinent et buté  
je voudrais la fille, Marta, résignée et responsable  
je voudrais l'autre fille, Maria, rêveuse et irresponsable  
je voudrais le fils, Gianni, arrogant et insupportable*

Luigi, le père, est en proie à des pertes de mémoire et à une sénilité bougonne depuis le décès de sa femme. S'il semble être le patient zéro, ses enfants, Maria, Marta et Gianni, présentent également d'étonnants symptômes : lassitude, ennui, irritabilité... Et ceux qui gravitent autour d'eux ne sont pas épargnés ! Les carences d'amour anesthésient les rêves de chacun. L'inhabileté à communiquer rend leur quotidien morose. Mais comment guérir lorsqu'on habite un patelin enterré sur le bord d'une route nationale ?

Le fidèle médecin de famille veille, raconte et pose un diagnostic empli de tendresse et d'humour sur les membres de cette famille ordinairement dysfonctionnelle. À travers les souvenirs du Docteur Cristofolini, Fausto Paravidino explore la difficulté du vivre ensemble et livre un portrait à la fois sensible et extraordinairement trivial de la complexité des relations intra-familiales.

Dans un intérieur minimaliste, aux frontières sobres délimitées par des lignes blanches, la parole des uns se révèle dans les silences et les maladresses des autres. Entre quiproquos amoureux et tracasseries du quotidien, le dramaturge italien dévoile pour sa première pièce une chronique sociale grinçante.

On ne choisit pas sa famille. La famille M. n'a certainement pas choisi la sienne...

## LE COLLECTIF

Le collectif *Nuit Orange* est fondé en avril 2019. Il a pour ambition de jeter des ponts entre les différents arts pour produire et diffuser des événements pluridisciplinaires. Le collectif mobilise des artistes de tous les secteurs et déborde des espaces conventionnels de représentation. *La Maladie de la famille M* est son premier spectacle.

Noémie Armand-Pedrosa & Armelle Mahé, étudiantes en Master 1 MCEI